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Sênhora Presidente

Demais Vereadores.

Os Vereadores que esta subscrevem, pertencentes à

Bancada do PROGRESSISTA, requerem, depois de ouvido o Plenário, na forma

regimental, encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, da seguinte sugestâo de

relevante interesse público:

lndicamos ao Poder Executivo Municipal, que etravés

do setor competentê estudê a possibilidade de passar o quartêl da Brigada Militar

na Avenida Otto Radtke onde atualmente está instalado para o prédio localizado

no Parque Municipa! da Lagoa, prédio este onde funciona atualmente o laboratório

de informática e consequentementê passando este para o atual prédio que abriga

o quertel da Brigada Militar ou para o prédio onde funciona a Biblioteca Pública

Municipal e o Museu.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que o local onde atualmente se encontra o

Quartel da Brigada Militar necessita de reformas a fim de atênder as necessidades dos

Policiais aqui lotados, bem como por oferecer um espaço pequeno para a corporação;

Considerando ainda que ocorreu uma reunião na Câmara

de Vereadores com o Comandante da Corporação de Tapera a qual o nosso município

é subordinado, onde foi colocado aos presentes que seria necessário um espaço maior

para que o trabalho desenvolvido pela nossa Brigada Militar se torne ainda melhor;

Considerando que o prédio onde sugerimos a instalação

do quartel da Brigada Militar é amplo e tem todas as condições para se tornar um local

por parte do municÍpio;
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Sendo ainda importante elencarmos que assim teremos a

nossa Brigada Militar melhor localizado e em um local que atualmente é o mais visitado

e movimentado nos finais de semana e feriados no nosso município, que é o nosso

parque municipal da lagoa, onde também está localizado o centro administrativo e a
Câmara de Vereadores.

Em razáo de todo o exposto, solicito o apoio dos Nobres

Pares para a aprovação da presente lndicação.

SALA DAS SESSÔES, aos í0 de dezembro de 20í9.
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